

Se celebra en Casa África la subasta solidaria de la exposición colectiva ‘Cajas para un sueño’

- **Tendrá lugar el día 9 de mayo, a la 17:30 horas, permitiendo adquirir una obra de arte de los 45 artistas participantes a partir de los 70 euros de salida**

8/5/2024.- La sede de Casa África celebra el día 9 de mayo, a partir de las 17:30 horas, la subasta solidaria de las 45 obras artísticas que han integrado la sexta edición de la exposición colectiva ‘Cajas para un Sueño’, en la que han participado más de una cuarentena de creadores y creadoras de distintas procedencias y estilos, que han plasmado sus diversas creaciones utilizando como soporte una caja de madera de vino.

La sala de exposiciones Sahel de dicha entidad dependiente del Ministerio de Asuntos Exteriores del Gobierno de España, acoge hasta el día señalado la citada exposición impulsada por Aldeas Infantiles SOS España y en cuyas cuatro últimas ediciones ha colaborado Casa África. La iniciativa artística ‘Cajas para un sueño’ permitirá apoyar distintos proyectos que Aldeas Infantiles impulsa en la actualidad en el continente africano y la provincia de Las Palmas en beneficio de la infancia.

Subasta de las obras

Todas las cajas artísticas expuestas en Casa África serán subastadas el día 9 de mayo en el transcurso de un acto que tendrá como maestro de ceremonia al actor Efraín Martín, que estará acompañado por su hermano, el improvisador Cristian Martín. El público podrá asistir presencialmente a la subasta para pujar por las obras que considere, o hacerlo siguiendo el acto en directo a través de las redes sociales de ‘Cajas para un Sueño’ en Facebook e Instagram, o bien llamando durante la subasta a los teléfonos 615 559 389, 619 25 39 48 y 635 361 053. Cualquier persona que ofrezca su oferta a partir de 70 euros (precio de salida de cada obra original expuesta en Casa África), podrá llevarse a casa una obra de arte realizada

deliberadamente para este proyecto por los numerosos creadores que colaboran en esta iniciativa artística de carácter colectivo.

En la nómina de la colectiva figuran, entre otros, los artistas Martín y Sicilia, Cristóbal Guerra, José Rosario Godoy, Alfonso Crujera, Paco Rossique, Tato Gonçalves, Rima Cyplite, Miguel Panadero, Juan Cabrera, Maica Luis, Riquelme, Rocco Cardinale, Marta Mariño, Chikage Ando, Felo Monzón, Fátima Suleimán, Elena Ardanaz, Mercedes Mariño, José Ramón Martín o Paco Arana.

La exposición colectiva ofrece una variada selección de estas cajas de madera, donadas todas ellas por el consulting inmobiliario Gilmar, que cada artista interviene de manera individual, empleando muy distintas técnicas plásticas. En 'Cajas para un sueño' encontramos variedad de estilos, técnicas, formatos y diseños. Desde las cajas pintadas con acrílico u óleo hasta las intervenidas de manera más atrevida, pasando por aquellas que combinan el arte conceptual, la fotografía, el grabado, elementos añadidos o el soporte escultórico.

En el proyecto citado colaboran Casa África, el consulting inmobiliario Gilmar, la Escuela Luján Pérez y Maica Luis fotografía y diseño.

Más información: 615 55 93 89